



LOS SINDICATOS DE LA MESA SECTORIAL DOCENTE SOLICITAN REANUDAR LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA

Tras la negociación de más de dos años del nuevo Acuerdo Sectorial docente, ratificado en la Mesa Sectorial de Educación por los sindicatos CCOO, ANPE, CSI-F y UGT y la Consejería de Educación, Juventud y Deporte, quedando pendiente de firma para su implantación y puesta en marcha, el pasado 7 de septiembre los sindicatos de la Mesa Sectorial solicitamos una reunión urgente en la que abordar dicha firma.

Han transcurrido más de dos meses desde la última reunión, el 20 de julio de 2017, sin ningún tipo de interlocución entre los sindicatos y la Administración. El retraso en la firma de este documento y su publicación en el BOCM perjudica a los docentes de la enseñanza pública, ya que impide la puesta en marcha de algunas medidas retributivas, laborales y de plantillas contenidas en el Acuerdo ratificado por la Mesa Sectorial.

Las organizaciones sindicales del profesorado desconocen las razones de la demora en estos trámites, que en julio las partes consideraban meramente protocolarios.

Por todo ello, las organizaciones sindicales reiteramos la petición de una reunión urgente de la Administración con los sindicatos de la Mesa Sectorial. Esta reunión no puede postergarse más allá de la próxima semana, para tratar la firma y aplicación del Acuerdo Sectorial ratificado en la Mesa Sectorial así como Incidencias (situación) de inicio de curso.